



Truck mit Live-Bühne: Der "Roland Truck", hier beim PPC-Sommerfest 2016, wird am 21.Juni wieder auf dem Opernplatz zur Fête de la Musique erwartet.

PPC wieder mit Truck Bühne auf der „Fête“und prominenter Trompeter in der Music Academy

12. Juni 2017, Von: Redaktion, Foto(s): Sabrina Kleinertz

Im vergangenen Jahr zählte der Sound-und Event-Truck auf dem Opernplatz in Hannover zu den Attraktionen der Fête de la Musique. Auch in diesem Jahr wird PPC Music den Truck mit integrierter Bühne von der Firma Roland organisieren. Am 21.Juni soll es hier Sessions und Gigs lokaler Bands geben. Wenige Tage zuvor, am 17.Juni wird mit Rüdiger Baldauf ein reichlich prominenter und renommierter Trompeter erstmals bei der PPC Music Academy einen Basis-Kurs geben.

Bei PPC Music und der PPC Music Academy ist immer etwas in Bewegung und es gibt in regelmäßigen Abständen Neuigkeiten, die vor allem Bands, Musiker und Musikerinnen der hannoverschen Szene und der Region, oft auch aus anderen Teilen Niedersachsens interessieren dürften.

Am 17.Juni wird in der PPC Music Academy am Alten Flughafen / Eckener Straße in Hannover-Vahrenheide erstmals Rüdiger Baldauf einen Kurs für Trompeter und Posaunisten geben. „Basics & More“ lautet das Motto und soll für alle gedacht sein, die sich für diese Blasinstrumente interessieren, ob Neulinge oder Fortgeschrittene. Trompete und Posaune kommen bekanntlich -meist in kleinen Bläser-Ensembles- auch des Öfteren in Rock-, Soul-, Funk-oder Bluesbands zum Einsatz, im Jazz oft sowieso.

Für den Kurs mit Rüdiger Baldauf am 17.Juni gibt es noch Plätze, Anmeldungen sind noch möglich. Baldauf verfügt nicht nur über viel Wissen, sondern über reichlich Studio-und Live-Erfahrung im

prominenten Umfeld. Er ist Trompeter der „TV-Total“-Band Heavytones, man kennt ihn von der Band aus RTL Samstag Nacht, zu seinen Referenzen zählen des Weiteren Shows und Touren mit dem Paul Kuhn Orchester und dem United Jazz & Rock Ensemble. Außerdem wirkt er in fast sämtlichen Radio-Big-Bands des Landes.

InComplete auf Truck-Bühne auf dem Opernplatz

Anlässlich der Fête de la Musique am 21. Juni wird PPC Music wieder den Sound- und Event-Truck der Firma Roland organisieren und auf dem Opernplatz in Hannovers Innenstadt parken. Der speziell umgebaute amerikanische Truck wird unter anderem eine Bühne für Bands bieten. Am 21. Juni geplant sind unter anderem eine All-Star-Session mit bekannten Profi-Musikern aus dem Umfeld der PPC Music Academy (unter denen einige bekannte Hannover-Szene-Musiker sind) und die Show der jungen hannoverschen Rock-Pop-Band InComplete. Diese Band gründete sich an der Tellkampfschule und hat kürzlich ihr erstes Musikvideo veröffentlicht. Weitere Infos über die Links unten in der Infobox.

Links:

www.ppcmusic.de
www.facebook.com/PPCMusicHannover

Ähnliche Artikel auf Rockszene.de:

[Sendeplatz für die hannoversche Musikszene](#)(28.01.2021)
[„Press Play - Livestream Konzerte“ starten](#)(15.01.2021)
[Der dritte Versuch](#)(11.01.2021)
[Abhol- und Lieferservice geplant](#)(15.12.2020)
[Start von „save our music“-Reihe verschoben](#)(19.11.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)